
第１回学校評議員会 会議録 

 

１ 日時、出欠等 

（１）日 時：平成２６年６月２０日（金）１４：００～１５：００ 

（２）場 所：本校会議室 

（３）出席者 

    学校評議員：泉田庄吉氏、對馬博貴氏、稲村和紀氏、関根正彦氏、髙山明美氏 

    学校職員：校長、副校長、事務長、総務課、教務課、生徒指導課、進路指導課 

 

２ 主な意見 

【對馬評議員】 

早期離職となる生徒はいるか。またその生徒は学校に相談に来るか。 

【進路指導課】 

残念ながら例年若干名いる。学校に直接来たり電話等で相談する卒業生もいるようだ。 

【事務長】 

相談に限らず卒業生が多く来校する点は良いと思う。 

【髙山評議員】 

卒業後、近況報告のハガキを出すような指導はしていないのか。 

【進路指導課】 

やっている。そのハガキにより仕事を辞めたことがわかることもある。 

【髙山評議員】 

会社に入る前後で待遇面等の話が違い、辞めたという話を聞いた。 

【對島評議員】 

今の若い人たちは長続きしないのが多い。Uターン組は経験があり、新卒よりも稼ぐ。 

【稲村評議員】 

ボーナスや月給の表記に問題があるところがあるそうだ（賞与を月給に振り分け、月

給が高いように見せかける等）。 正しい情報を精査して生徒に流す必要がある。 

【副校長】 

生徒は事前に企業見学を行い、ミスマッチがないように取り組んでいる。 

【髙山評議員】 

「高校生海女クラブ」の所属はどこか。 

【副校長】 

久慈市観光物産協会の事業である。物産協会から対応依頼が来るので対応可能かどう

かを判断し、生徒を出している。その際は保護者承諾書を出してもらっている。本来は

夏休みのアルバイトだが、昨年の「あまちゃん」の影響で今年は４月から活動している。 



【對島評議員】 

保護者が送迎する際の車のスピードが速く、危ないと地域から聞こえる。 

挨拶の仕方、特に野球部はすごく良い。企業は挨拶・返事ができる生徒を採用するの

で育てていかなければならない。 

【副校長】 

挨拶は学校全体として取り組んでいる。さらに徹底させていきたい。 

【泉田評議員】 

朝に学校周辺の清掃活動を行っている部があり、気持ちよかった。サッカーワールド

カップで日本のサポーターがやったように、例えば１０周年記念の野球招待試合後にゴ

ミ拾い等をやるのもひとつの方法だと思う。 

【對島評議員】 

野球部員はずいぶん多くなった。 

【副校長】 

春の大会はベスト８に入り、夏のシード権を獲得した。陸上、柔道、ソフトボールも

良い結果だった。狭いグラウンドで練習場所がかち合いながらも、頑張っている。 

生徒は学校生活に満足しているが、今後、学習面でもさらに高めていく必要がある。 

【高山評議員】 

家庭学習の習慣がついてくれれば良いが、小学校高学年で減る。中学校ではどうか。 

【関根評議員】 

県教委から学習時間についての話もあるが、なかなか難しい面もある。 

【副校長】 

通常の授業における宿題の他に、週末課題に取り組ませている。 

【進路指導課】 

３年生は進路に向け自覚出てきてよく取り組んでいるが、一部に不十分な生徒もいる。 

【校長】 

伸びしろはあるのだが、もったいない面がある。 

 

（３）その他 特になし 

 

 

※ 第２回は２月を予定 

 

 


